

Die Tramlinie durchs Dorf wird 75 Jahre alt

BINNINGEN. Grosse Ereignisse werfen ihre Schatten voraus: Seit 75 Jahren fährt das Tram von Basel nach Binningen. Dieses Jubiläum feiert Binningen am Samstag, dem 15. August 2009, mit einem grossen Fest entlang der Hauptstrasse, teilt der Gemeinderat mit. Gemeinsam mit den BVB, der IG Hauptstrasse, dem KMU-Binningen/Bottmingen und den Vereinen organisiert die Gemeinde einen Tag für Gross und Klein. Das 2er-Tram fährt nach Fahrplan, dazwischen verkehren während der ganzen Festdauer historische Tramwagen zwischen dem Bahnhof SBB und dem Kronenplatz. Wie vor 75 Jahren ist die Hauptstrasse autofrei. Weiter wird eine Sonderausstellung zur Tramlinie Binningen über die Geschichte und die Zukunft des 2er-Trams gezeigt.